

Nancy, le 26 septembre 2024

NOUVELLES DU CONSEIL GENERAL



Chères Sœurs,

Après notre premier conseil, nous vous informons aujourd’hui des nominations des responsables d’Afrique et de Corée.

Nous avons nommé Sr Félicita Mpala comme Supérieure régionale d’Afrique, pour un mandat de 3 ans, qui commence au 12 octobre 2024 et se terminera donc le 11 octobre 2027.

Nous avons nommé Sr Johann Youn comme Supérieure provinciale de Corée, pour un mandat de 3 ans, qui commence au 12 octobre 2024 et se terminera donc le 11 octobre 2027.

Nous remercions de tout cœur ces deux sœurs qui ont accepté avec générosité cette mission, et qui engageront toutes leurs énergies pour le bien commun de leur Région ou Province et pour l’unité de la Congrégation. Nous les accompagnerons par notre prière et par notre soutien fraternel.

Sr Francisca Kikoy est arrivée à la fin de son 2^e mandat de maîtresse des novices d’Afrique. Etant donné qu’il n’y aura pas de novices en 1^{re} année, elle a accepté de continuer avec le groupe de 2^e année jusqu’à la 1^{re} profession des jeunes. Nous remercions Sr Francisca pour sa grande disponibilité à rendre encore ce service important de formation.

Nous avons aussi précisé les missions des Conseillères générales et de Sr Pauline Paik :

Sr Danièle est nommée assistante, secrétaire et économie générale pour un mandat de 6 ans. Elle est nommée pour 3 ans Conseillère déléguée pour l’Europe. Elle vivra à Luxembourg, à la Maison Vatelot.

Sr Theresa Jo est nommée responsable des laïcs associés, elle est secondée dans cette mission par Sr Albertine, qui est en charge des laïcs associés du Chili. Elle a la mission d’apprendre le Français. A cette fin, elle suivra d’abord des cours en Corée.

Sr Albertine est nommée responsable de la formation initiale de la Congrégation et elle sera secondée par Sr Theresa, en charge de la formation en Corée. Jusqu’à la nomination d’une économie africaine, elle assumera le suivi des comptes en Afrique. En fonction des différentes missions, elle se déplacera entre l’Europe et l’Afrique.

A partir de mi-novembre, Sr Pauline est appelée pour deux ans en Europe pour assister la Supérieure générale et la secrétaire générale pour toutes les traductions nécessaires. Elle fera partie de la communauté de la Maison-Mère.

La communauté de la Maison-Mère sera composée par Sr Jacqueline Cavadini, par Sr Pauline Paik et par Sr Alyette Salque. Sr Jacqueline poursuivra en partie sa mission dans la Pastorale des Paroisses du Toulois et elle continuera à former dans la langue française les sœurs coréennes de la Maison-Mère. Cette communauté fera partie de la communauté reliée du Toulois, dont Sr Jacqueline est supérieure.

Ces sœurs vivront ensemble au 3^e étage, mais partageront les repas et la prière avec les membres du Conseil général présents et avec les hôtes de la Maison-Mère. Elles prendront en charge l'entretien de la Maison-Mère et les relations avec les intervenants techniques. Après un an, une évaluation de ce fonctionnement sera faite.

Le calendrier du Conseil général :

Sr Fabiola est partie le 18 septembre pour 1 mois en Corée. Elle profitera de ce temps pour se reposer et pour faire sa retraite.

Sr Theresa est déjà retournée en Corée. Elle y fera les assemblées de transmission du Chapitre et la remise-reprise avec la nouvelle supérieure provinciale, ainsi que les démarches administratives nécessaires. Elle reviendra en Europe au cours du mois de janvier.

Sr Albertine est au Congo en ce moment. Elle a animé à Kinshasa l'assemblée de transmission du Chapitre et fera la remise-reprise avec la nouvelle Supérieure régionale. Après sa retraite, elle partira en Côte d'Ivoire pour se reposer et reviendra en France au plus tard en décembre.

Sr Danièle visitera les sœurs et communautés européennes et fera les consultations en vue de la nomination des responsables locales ou de secteur.

Le prochain Conseil général aura lieu le 24 et 25 octobre par Zoom, et le premier Conseil de Congrégation est programmé du 17 février au 21 février à Medernach. Avec les responsables des entités, nous étudierons quand et comment approfondir les différents appels du Chapitre et les pas à faire.

A partir du mois de janvier, le Conseil général sera vraiment opérationnel et nous nous réjouissons de créer des occasions de rencontre avec les sœurs de toutes les entités.

En attendant, nous souhaitons à chacune de vous beaucoup de joie et de courage pour assumer la mission que la Congrégation vous a confiée.

Nous comptons sur votre prière pour assumer nous aussi pleinement et dans un esprit de service la mission que le Chapitre général nous a confiée.

Nous pensons aussi dans nos prières à nos sœurs décédées

Sr Stéphanie Herquel, décédée à Nancy St Joseph, le 26 juin 2024 à l'âge de 96 ans

Sr Marie-Benoît Guiot, décédée au Clairval à Pondrôme, le 7 juillet 2024 à l'âge 101 ans

Sr Madeleine Zingraff, décédée à Nancy St Joseph, le 16 juillet 2024 à l'âge de 91 ans

Sr Colette Depiesse, décédée au Clairval à Pondrôme, le 18 juillet 2024 à l'âge de 79 ans

sr Fabiola

Sr Fabiola
et les Conseillères générales